

Presstexte

CD - Die Welt der dunklen Gärten (VÖ: Juni 2011)

Knapp fünf Jahre nach dem letzten Album „Goddess“ erscheint die nunmehr sechste Veröffentlichung der Formation Hekate: „Die Welt der dunklen Gärten“.

Musikalisch spannt die Produktion einen Bogen von klassischen Elementen über orientalische Rhythmen zu melancholischem Folk. Vielseitige Percussion-Arrangements ragen ebenso heraus, wie der Gesang von Susanne Grosche und Axel Menz. Neben Lyrik aus eigener Feder findet sich historische Poesie sowie Gedichte der Romantiker.

Das Design der CD ist eine Hommage an Karl Wilhelm Diefenbach mit seinem bildlichen Werk „Per Aspera ad Astra“ und trägt die Grundaussage der Musik: die dunklen Gärten als Metapher der Vergänglichkeit.

Kurzum: Das Element des Gartens, in all seiner Vielfältig- und Widersprüchlichkeit, spiegelt den Facettenreichtum des Albums wieder.

Die 12 Stücke der CD wurden im Tidalwave Studio von Patrick Damiani (Rome) abgemischt und von Prophecy Productions für Auerbach Tonträger produziert.

„Begleitet uns ins Reich der dunklen Gärten!“

CD - The World of Dark Gardens (Release: June 2011)

Just five years after the last album "Goddess" the publication sixth now of the formation Hekate is released: „The World of Dark Gardens“.

Musically the production is affected by a range of classical elements over oriental rhythms to melancholy folk. Colourful Percussion arrangements stand out just, as the singing of Susanne Grosche and Axel Menz. Beside lyrics from own pen, historical poetry as well as poems of the romantics is found.

The design of the CD is homage to Karl Wilhelm Diefenbach with his graphic work "Per Aspera ad Astra" and carries the basic statement of the music: the dark gardens as a metaphor of the transitoriness.

In short: The element of the garden, in all his diversity and contradictoriness, reflects the facet wealth of the album again.

The 12 pieces of the CD were mixed in Tidalwave studios by Patrick Damiani (Rome) and were produced by Prophecy Productions for Auerbach Records.

„Follow us to the empire of the dark gardens!“

HEKATE

c/o Axel Menz
Waldstraße 5
56291 Bickenbach
Germany

e-mail: mail@hekate.info
internet: www.hekate.info

ProMedia Produktions- und Marketing GmbH

Kurfuerstenstrasse 5
54492 Zeltingen-Rachtig
Germany

Fax. ++49 (0) 65 32 / 94 50 21
e-mail: info@prophecy.cd
internet: www.prophecy.cd